

# MBA PUCV: trayectoria y excelencia para líderes en negocios

Profesionales con experiencia laboral de todas las áreas pueden optar a este programa que se imparte en formato híbrido y presencial en Viña del Mar, Santiago y Punta Arenas. Su foco se centra en la calidad académica, su enfoque práctico y la internacionalización para entregar las herramientas necesarias actualmente en las organizaciones públicas y privadas.



## ADMISIÓN

En la actualidad, las sedes Viña del Mar y Santiago se encuentran en su etapa de admisión, iniciándose las clases en abril con los últimos cupos disponibles (para la Región de Valparaíso) y agosto (para la Región Metropolitana), respectivamente.

En relación a este proceso, Rodrigo Valdés detalló que "los interesados pueden contactarse a través de la página web [www.mba.pucv.cl](http://www.mba.pucv.cl), el mail [mba.direccion@pucv.cl](mailto:mba.direccion@pucv.cl) o vía teléfonos +5632 2273352 o +5632 2273350. En cuanto a requerimientos se les solicita currículum vitae y certificación de título y licenciatura, para luego pasar a una siguiente etapa de entrevista".

Dentro del perfil de los alumnos, el director del MBA PUCV fue enfático en señalar que se privilegia a profesionales con experiencia laboral en virtud de poder generar dentro de las clases una discusión académica de alto nivel, compartiendo vivencias y generando redes que apoyen el proceso formativo.

Asimismo, comentó Rodrigo Valdés que los profesionales pueden ser de cualquier área y en el caso de requerir más apoyo en materias como administración, economía y finanzas, optan a un proceso de nivelación voluntaria que se lleva a cabo antes del inicio del programa.

## INTERNACIONALIZACIÓN

El MBA PUCV además busca generar acciones con orientación internacional. Así, varios cursos están ligados a esta materia a través de análisis de casos en el proceso formativo e incluso el trabajo de graduación se basa en un plan de negocios internacional.

En este sentido, el director del programa agregó que "año por medio el MBA realiza una pasantía internacional donde alumnos y graduados visitan una universidad extranjera con la finalidad de participar de programas académicos de esa casa de estudios. En 2023 el MBA PUCV estuvo una semana en la Universidad Complutense de Madrid, donde los estudiantes participaron en actividades académicas del MBA de dicha institución".

## DURACIÓN Y BENEFICIOS

En cuanto a la duración del programa, este contempla un proceso de nivelación y 4 trimestres académicos, donde las clases se llevan a cabo los jueves y viernes de 18:00 a 22:00 horas y los sábados de 9:00 a 13:00 horas.

En tanto, en materia de beneficios, existen descuentos sobre el arancel para los exalumnos PUCV con un 8%, y si se efectúa el pago al contado existe un 5% de descuento (descuentos no acumulables). De la misma manera, se cuenta con convenios con organizaciones públicas y privadas. ♦



RODRIGO VALDÉS, DIRECTOR DE POSTGRADOS DE LA ESCUELA DE NEGOCIOS Y ECONOMÍA PUCV.

ESTUDIANTES MBA PUCV EN LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID PARA LA PASANTÍA ACADÉMICA INTERNACIONAL 2023.

clases como también aquellos que participan a distancia sea similar. "Es así que contamos con tecnología de punta con cámaras y audio de alta definición, que incluyen además un sistema de seguimiento virtual que permite optimizar las condiciones en las cuales se realiza la clase", detalló.

De esta forma se privilegia la flexibilidad, por lo que un alumno puede asistir a una clase de manera presencial y al otro día estar virtualmente en vivo y en directo, existiendo también la posibilidad de asistir la clase de forma posterior, debido a que son integralmente grabadas.

Además de este pilar diferenciador en materia de presencialidad, el MBA PUCV destaca por desarrollarse bajo el alero de una universidad de excelencia con 7 años de acreditación y contar con un cuerpo docente de alto prestigio que enseña de manera teórica y práctica con conceptos modernos en línea con las necesidades actuales de las organizaciones.

Valdés añadió que, debido a las continuas variaciones y necesidades en la formación ejecutiva, la malla académica del programa se ha ido adaptando a las actuales tendencias, y que en este aspecto "se han incluido materias electivas en áreas como marketing digital, Inteligencia Artificial, liderazgo y manejo de crisis en organizaciones, desafíos medioambientales en las organizaciones, entre otras, con el fin de complementar el proceso formativo".



ESTUDIANTES MBA PUCV REUNIDOS EN EMBAJADA DE CHILE EN MADRID DURANTE PASANTÍA ACADÉMICA INTERNACIONAL 2023.

**A**nte la creciente complejidad de los mercados nacionales e internacionales donde se requieren profesionales resolutivos que posean una visión global y práctica para satisfacer las necesidades reales de las organizaciones, el MBA de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) se posiciona como el programa ideal para aquellos que buscan ser líderes en sus negocios.

Avalado por una trayectoria de más de 20 años, su excelencia

académica y cerca de 700 graduados, el MBA PUCV de la Escuela de Negocios y Economía se destaca por contar con la modalidad presencial e híbrida en sus tres sedes de Viña del Mar, Santiago y Punta Arenas, que les permite a los alumnos adaptarse de acuerdo a sus tiempos y trabajos.

Al respecto, el director del MBA PUCV, Rodrigo Valdés, comentó que en los últimos años han realizado una importante inversión para que la experiencia lectiva de los estudiantes que asisten presencialmente a